

En 2019, le département nous a fait connaître son intention de refaire le revêtement de la RD-57 entre le bourg et les Moulières. Revêtement qui en a bien besoin. En pareil cas, tous les gestionnaires de réseau: eau potable, eaux pluviales, eaux usées, électricité, télécommunications, sont interrogés pour connaître leurs besoins de travaux souterrains dans les 10 ans. Ceci, bien-sûr, a pour but de ne pas détériorer le tapis routier dans les années suivant sa réfection.

- La communauté de communes s'est manifesté en 1er. Elle vient de raccorder en octobre tous les riverains du bourg aux Moulières sur le réseau d'assainissement collectif. Des travaux prometteurs pour l'avenir de la commune.
- Le SYDEV, pour l'électricité, le téléphone et la fibre s'est manifesté également. Les réseaux aériens seront effacés du bourg jusqu'au Poirières à partir du 9 novembre. Les fourreaux qui contiendront la fibre optique seront posés en même temps. Pendant les travaux, la circulation sera en principe réglée par des feux tricolores, sans déviation. Attention, le réseau "fibre" sera mis en service en 2023.
- Orange s'est manifesté également pour son réseau mobile. Le raccordement par câbles du répartiteur de la Châtaigneraie jusqu'à l'antenne Orange posé au stade depuis 18 mois est annoncé. Si les fourreaux sont déjà posés le long de la RD 978, aux Moulières en particulier, le raccordement des Moulières au stade se fera sous accotement.

Attention:

- Nous savons que les travaux se feront début 2021, sans date précise;
- Le raccordement du répartiteur à l'antenne Orange ne signifie pas mise en service de l'antenne. Nous n'avons pas de date pour cette mis en service.

Nous sommes conscients de la gêne occasionnée par ces travaux. Ils sont cependant indispensables pour le service de tous et pour l'avenir de la commune.